

OPINI PUBLIK

Biro SDM Polda Jambi Buka Pendaftaran Calon Taruna Akpol Tahun 2022

solmi - JAMBI.OPINIPUBLIK.ID

Mar 30, 2022 - 14:56



Humas Polda Jambi

JAMBI - Kepolisian Daerah (Polda) Jambi melalui Biro Sumber Daya Manusia (SDM) saat ini membuka pendaftaran calon taruna Akademi Kepolisian (Akpol) Tahun 2022.

Kabid Humas Polda Jambi Kombes Pol Mulia Prianto melalui Kasubbid Penmas

Polda Jambi, Kopol Mas Edy mengatakan, seleksi calon taruna Akpol tersebut berdasarkan surat dari Mabes Polri nomor :B/2505/III/Dik.2.1/2022/SSDM tertanggal 28 Maret 2022.

Dikatakan Kopol Mas Edy, kepada calon pendaftar untuk mempersiapkan fisik dan mental sehingga mampu bersaing dan Provinsi Jambi memiliki perwakilan calon siswa (casis) di Lembaga Pendidikan (Lemdik) Akpol.

"Nantinya, catar (calon taruna) yang terpilih di tingkat daerah akan kembali mengikuti seleksi di tingkat pusat dan bersaing dengan catar dari polda lain. Kami berharap agar catar dari Jambi mempersiapkan diri sebaik mungkin sehingga mampu menjadi bagian dari casis di Lemdik Akpol," ujar Mas Edy didampingi Paur Penun Subbid Penmas Ipda Alamsyah Amir kepada awak media, Selasa (29/3).

PERSYARATAN KHUSUS

A. PRIA/WANITA, BUKAN ANGGOTA/MANTAN POLRI/TNI DAN PNS ATAU PERNAH MENGIKUTI PENDIDIKAN POLRI/TNI

B. BERIJAZAH SMA/MA JURUSAN IPA/IPS (BUKAN LULUSAN PAKET A,B DAN C) :

1) NILAI KELULUSAN RATA-RATA UN

- TAHUN 2016 S.D 2019 MINIMAL 70,00
- TAHUN 2020 DAN 2021 MENGGUNAKAN NILAI AKUMULASI IJAZAH MINIMAL 70,00 ATAU NILAI IJAZAH RATA-RATA MINIMAL B BAGI YANG MENGGUNAKAN ALPHABET (A=80-89, B=70-79, C=60-69, D=50-59)
- TAHUN 2022 AKAN DITENTUKAN KEMUDIAN;

2) LULUSAN TAHUN 2022 (YANG MASIH KELAS XII) NILAI RAPOR RATA-RATA SEMESTER V KELAS XII SEMESTER SATU MINIMAL 80,00 ATAU NILAI RATA-RATA RAPORT MINIMAL A BAGI YANG MENGGUNAKAN ALPHABET (A,B,C,D)

C. BAGI YANG BERUMUR 16 SAMPAI DENGAN KURANG DARI 17 TAHUN DENGAN KETENTUAN NILAI RATA-RATA RAPOR DENGAN AKUMULASI MINIMAL 85,00 ATAU NILAI RAPOR RATA-RATA MINIMAL A BAGI YANG MENGGUNAKAN ALPHABET, DAN MEMILIKI KEMAMPUAN BAHASA INGGRIS YANG DIBUKTIKAN DENGAN NILAI RAPOR RATA-RATA MATA PELAJARAN BAHASA INGGRIS MINIMAL 85,00 ATAU NILAI RAPOR RATA-RATA MINIMAL A BAGI YANG MENGGUNAKAN ALPHABET, SERTA MELAMPIRKAN SERTIFIKAT TOEFL DENGAN SKOR MINIMAL 500;

D. BERUMUR MINIMAL 16 THN DAN MAKSIMAL 21 THN PADA SAAT PEMBUKAAN PENDIDIKAN

E. TINGGI BADAN MINIMAL :

- PRIA : 165 (SERATUS ENAM PULUH LIMA) CM
- WANITA : 163 (SERATUS ENAM PULUH TIGA) CM

F. BELUM PERNAH MENIKAH SECARA HUKUM POSITIF/AGAMA/ADAT DAN BELUM PERNAH HAMIL/MELAHIRKAN

G. TIDAK BERTATO DAN TIDAK MEMILIKI TINDIK TELINGA

H. BAGI PESERTA CALON TARUNA/I YANG TELAH GAGAL/TMS DALAM PROSES SELEKSI KARENA MELAKUKAN TINDAK PIDANA YANG TELAH BERKEKUATAN HUKUM TETAP (INKRAH) TIDAK DAPAT MENDAFTAR KEMBALI

PERSYARATAN UMUM:

A. WARGA NEGARA INDONESIA (PRIA ATAU WANITA);

B. BERIMAN DAN BERTAKWA KEPADA TUHAN YANG MAHA ESA;

C. SETIA KEPADA NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA BERDASARKAN PANCASILA DAN UNDANG-UNDANG DASAR NEGARA REPUBLIK INDONESIA TAHUN 1945;

D. SEHAT JASMANI DAN ROHANI (SURAT KETERANGAN SEHAT DARI INSTITUSI KESEHATAN):

E. BERUMUR PALING RENDAH 18 (DELAPAN BELAS) TAHUN PADA SAAT DIANGKAT MENJADI ANGGOTA POLRI;

F. TIDAK PERNAH DIPIDANA KARENA MELAKUKAN SUATU KEJAHATAN (SKCK);

G. BERWIBAWA, JUJUR, ADIL DAN BERKELAKUAN TIDAK TERCELA.

LULUS DENGAN PANGKAT INSPEKTUR POLISI DUA (IPDA)

BUREA DIK - 2 AGUSTUS 2022

Mas Edy menegaskan, penerimaan anggota Polri tidak dipungut biaya, sesuai dengan prinsip Bersih, Transparan, Akuntabel dan Humanis (Betah).

"Bila ada temuan atau bukti adanya pungli (pungutan liar) dan KKN dalam proses

rekrutmen ini, silakan laporkan ke Propam Polda Jambi atau pengawas eksternal penerimaan Polri," tutup Kasubbid Penmas Mas Edy. (UTI)